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Résumé :

Ce sujet traite de 1’étude de la méthologie du Imam AlZamakhchari dans
son dictionnair « Assass Al balagha ».Etant donné que ce dernier explique les
termes et leur rhétorique, parmis ses caractéristiques, il ma en relier la différence

entre les sens exactes et leur métaphore. Ce Imam est venu pour mettre en
évidence la métaphore dans le langage, afin de donner une aide a 1’explication
des matieres avec des preuves coranique et hadiths prophétique, la poésie et les
proverbes arabes.

Les mots clés : la méthodologie-Assass Al balagha-Zamakhchari-meétaphore-les
preuves.

Summury :

The subject of my research deals with Al-Zamakhshari’s methodology in his
dictionary « Assass Al balagha ». This latter is concerned with the explanation
of words and their rhetoric meaning, and one the most important features of it is
the distinction between the real and metaphorical meaning, it came to highlight
the metaphor in the langage, supported by the explanation of its content using
the quranic testimonies and the prophetic hadiths and arabic proverbs.

Key words :curriculum-Assass Al balagha-Zamakhshari-metaphor-evidence.



